

くまもとつうしん 2号



H28. 9. 9 木倉小学校保健室から 小穴さわこ

夏休みが終わり1週間がたちました。学校の生活リズムは取り戻していますか？林間学校、サマースクール、みんなが元気に過ごしている様子を桜っ子日記で見えています。桜川小学校はもうすぐ運動会です！暑い日が続きます。水分ほきゅうをしっかりと練習がんばってくださいね。

さて、2学期は運動会をはじめ、ドリーム集会、アフターヌーンコンサート、修学旅行！！行事がいっぱいありますね。仲間と協力して、とても楽しい思い出になるようにしましょう。

「埼玉って東京に近い？都会なの？」といっぱい質問されたので、埼玉県についての紹介を保健室前にはっています！！クレヨンしんちゃんはとても人気で、みんな大好きです！



春日部市の名産品の羽子板を学校のげんかんに置かせてもらっています。とりにいるのは、御船町のキャラクター恐竜の「ふねまるくん」です。

運動会練習がはじまりました！

2学期の大イベント運動会！木倉小学校も桜川小学校と同じ17日（土）に行います。あつい中ですが、汗をいっぱいかきながら一生懸命練習に取り組んでいます！今年の運動会のスローガンは

「ふるさとに元気と笑顔を
木倉魂」PTAリレーでは、
教員チームとして先生もが
んばります！！

5・6年生のソーラン節



とってもステキな草刈り

桜川小の用む員さんは黒田さんと川邊さんですよね！木倉小の用む員さんは女の人なんです！花や木の手入れから大きな機械をもって草刈りまで！学校をきれいにしてくれます。みんなが気持ちよく生活できるようにしてくれる用む員さんに「ありがとうございます」です！



清村先生です

おいしい給食

2学期のさいしょの給食はカレーライスです。12時をすぎると教室までいいにおいがただよってきます。太平燕という熊本県ならではの食べ物も出ます。ぜひしらべて食べてみてください。

